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令和２年(2020年)三条市議会第７回定例会一般質問発言通告表 

発

言

順 

議席 

 

番号 

 

氏    名 

 

質    問    要    旨 

発   言 

 

予 定 日 

１ 11 野 嵜 久 雄 

〔分割質問〕 

１ 市長が所信表明で述べられた女性が活躍するための具体的

な方策について 

２ 学校給食の提供に関する抜本的な見直しについて 

３ 市有施設におけるペレットボイラー設置の現状と運用状況

について 

1 2月９日 

２ 15 笹 川 信 子 

〔一問一答〕 

１ ヤングケアラーについて 

 ⑴ 三条市内のヤングケアラーの実態はどうか 

 ⑵ 情報の共有・支援体制の連携は取れているか 

２ 子育て支援について 

 ⑴ 市長の三条市における子育て支援の感想はどうか 

 ⑵ 子宮頸がん予防ワクチンの最新情報を提供してはどうか 

 ⑶ 多胎児の家庭に対し支援してはどうか 

 ⑷ 赤ちゃん防災センターを設置してはどうか 

３ 自殺防止のためのＳＯＳの出し方を、学校教育の中で学んで 

はどうか 

1 2月９日 

３ ５ 馬 場 博 文 

〔分割質問〕 

１ 所信表明の政策の柱である安全・安心な暮らしの確立につい

て 

  （学校現場や地域における防災教育の充実にどう取り組ん

でいくのか） 

1 2月９日 

４ 13 岡 田 竜 一 

〔一括質問〕 

１ 滝沢市長の所信表明について伺う 

 ⑴ 経済政策について 

 ⑵ まちづくり政策について 

 ⑶ 災害対策について 

 ⑷ 犯罪対策について 

 ⑸ 高齢者政策について 

 ⑹ 教育について 

 ⑺ 市民との対話 

  （議会との議論についてどのように進めるのか） 

1 2月９日 

５ ３ 藤 家 貴 之 

〔分割質問〕 

１ 農業の後継者問題について 

 ⑴ 担い手農家の現状について 

 ⑵ 三条市ならではの製造業と農業を組み合わせた農業経営

を進めてはどうか 

２ 熊出没対策について 

 ⑴ ここ数年の熊出没騒動について 

 ⑵ 出没時に小中学校登下校時のスクールバスを緊急的に運

行するまでに要する期間について 

1 2月９日 

http://www.kensakusystem.jp/sanjo/cgi-bin3/GetText3.exe?2r0shyvuei4qdl4wfh/R020318B05/24563/10/1/1/%8E%71%8B%7B%E8%F2%82%AA%82%F1/0#hit1
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６ ９ 小 林  誠 

〔一問一答〕 

１ 三条市の人口減少にどう対応するのか 

  （市長は所信表明で｢地域の個性を生かしたまちづくり｣を 

述べられた。三条市の人口減少、特に下田地域の過疎化に 

対してどう取り組むのか） 

２ 補聴器購入費用の助成について見直すべきではないか 

  （今年度から補聴器の購入費用の助成を行っているが、認 

知症予防として単身世帯でかつ年齢制限があるため、ほと 

んど利用されていない。見直すべきではないか） 

３ 住宅リフォームについて 

  住宅リフォーム助成制度を創設すべきではないか 

1 2月 1 0日 

７ ８ 酒 井  健 

〔一問一答〕 

１ 市長の所信表明について 

 ⑴ 具体的な政策の策定について 

 ⑵ 財政計画について 

 ⑶ 来年度の予算編成について 

２ 小中一貫教育について 

 ⑴ これまでの経過と検証 

 ⑵ 今後の取組について 

３ 屋根の雪下ろし困難世帯への対策について 

４ 帯織住宅団地について 

 ⑴ 現在の分譲状況 

 ⑵ 今後の対応について 

５ 獣害対策について 

 ⑴ 今年度の状況について 

 ⑵ 今後の取組について 

６ 三条市への申請手続における押印廃止について 

 ⑴ 現在の状況 

 ⑵ 今後の取組について 

７ 下田地域の上下水道の計画について 

 ⑴ 現在の状況 

 ⑵ 水道管の布設替えについて 

８ 保育所の待機児童について 

 ⑴ 今年度の状況 

 ⑵ 解消に向けた取組について 

1 2月 1 0日 

８ ７ 内 山 信 一 

〔一括質問〕 

１ 三条市職員の時間外勤務について 

  （過度な職員数の減少が時間外勤務やサービス残業等に影 

響してくると思われるが、職場環境について伺う） 

２ 会計年度任用職員の処遇改善について 

  （臨時・非常勤職員等の期末・時間外勤務手当等の処遇改 

善について） 

３ 三条市における非核平和都市宣言について 

  （柏崎刈羽原発の再稼働について見解を伺う） 

1 2月 1 0日 
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４ 防災行政無線が聞こえづらい地域への対応について 

  （放送が聞こえづらい地域に内容を周知させるための改善 

策について） 

５ 熊出没多発への対応について 

 ⑴ 緩衝地帯を設けてはどうか 

 ⑵ 熊の食糧不足の元となるナラ枯れの防止策について 

６ 道心坂の交通安全の確保について 

  （県道への格上げについては現在どこまで話が進んでいる 

のか） 

７ 三条市発注の市道吉野屋１号線旭隧道補修工事現場におけ 

る作業員の死亡事故について 

 ⑴ 事故の経緯について 

 ⑵ 今後の対応について 

９ １ 長 橋 一 弘 

〔一問一答〕 

１ ｢三条市政の現状認識｣をただす 

 ⑴ 三条市の財政状況 

  ア 健全財政か 

  イ 財政の余裕度(硬直化)は 

  ウ 財政上の課題と対策は 

 ⑵ 國定市政の負(正)の遺産をどのように考えるか 

 ⑶ 来年度予算編成の基本的な考え方は 

 ⑷ 施策及び業務の改善について 

  ア 学校給食牛乳の｢ドリンクタイム｣ 

  イ 市役所品質及び朝礼 

  ウ 執務の基本動作 

２ 三条市立大学のマネジメントについて 

 ⑴ 開学後の収支計画 

３ 今年度末までに完成予定の公会計について 

1 2月 1 0日 

10 16 野 崎 正 志 

〔一問一答〕 

１ 市長の所信表明と選挙公約について 

  （７つの政策の柱と各種施策の取組と選挙公約について） 

２ 行政手続における押印廃止について 

 ⑴ 当市の現状について 

 ⑵ 今後の取組について 

1 2月 1 0日 

11 10 西 沢 慶 一 

〔一括質問〕 

１ 小中一貫教育の検証に取り組む必要性について 

  （前市長の最大の汚点、市民の対立の元となった、学校統廃 

  合の隠れみのとして進められた嵐南小中一体校の建設を振

り返って） 

２ さんじょう一番星育成事業のうち学びのマルシェは廃止し

て、他の取組に生かしていくことについて 

３ どこよりも子育てしやすいまちにするために、どうしたら 

よいのかについて 

４ 帯織街苑の完売のめどについて 

1 2月 1 1日 
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  （この先全部売れる見通しはあるのでしょうか。失敗事業と 

認めれば、完売作戦が取れるのではないか） 

12 ４ 岡 本 康 佑 

〔一括質問〕 

１ 選挙公約におけるたきざわ亮政策集について 

 ⑴ 子育て支援政策のうち子供のインフルエンザ予防接種費

用の補助や子供の医療費助成の拡充を行うための財政的な

裏づけについて 

 ⑵ たきざわ亮政策集全てを行うのに当たり、どれくらいの予

算が必要か 

２ 所信表明の中で述べている未来のために「今」必要な子育て 

支援、教育の充実について 

 ⑴ 三条市総合計画に書かれている「子ども・子育てに関する

アンケート調査」などでは経済面に対する不安が露呈してい

るのに改善されてこなかった。なぜ現状まで放置されたのか

見解を伺う 

 ⑵ これらの政策は新年度予算に反映されるのか 

３ 女性の活躍、働き方改革について 

  （三条市に設置されている審議会等における女性委員の登 

用等について） 

４ スポーツ政策について 

  （スポーツの一番星育成事業について） 

５ ＧＩＧＡスクール構想に伴う環境整備について 

 ⑴ 学校等に整備された機器を公衆無線ＬＡＮとして利用す

ることは可能か 

 ⑵ 教育課程外での活動において、ネットワーク環境を利用す

ることについて 

６ 発達障がいの子供たちへの適切な対応と三条っ子発達応援 

事業について 

  （発達障がい気づき事業について） 

1 2月 1 1日 

13 ２ 坂 井 良 永 

〔一問一答〕 

１ 中小企業・小規模企業振興条例の制定について 

  （地域経済を発展させていくためにこの条例を制定すべき 

ではないか） 

２ 農業施策について 

 ⑴ 担い手の育成について 

  （離農者が増えている中、担い手確保に力を入れるべきで 

はないか） 

 ⑵ 稲作農家への支援について 

  （コロナ禍で米価が下落した。稲作農家を支援すべきでは 

ないか） 

３ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 ⑴ 三条市事業継続等支援補助金を延長すべきではないか 

 ⑵ 緊急小口資金、総合支援資金について 

1 2月 1 1日 
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  （制度の周知と三条市独自の支援をしてはどうか） 

 ⑶ 休業支援金について 

  （雇用保険未加入のアルバイトでも受給できるのに利用が 

低調だ。制度の周知と国への改善の要望が必要ではないか） 

※発言予定日は、議事運営等の都合により変更になることがあります。 

 

 


